

PAW, Gantikan Geraldi di DPRD Bitung. Rafika Berkomitmen Siap Menangkan GM-Win

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 29, 2024 - 13:18



Rafika Papente, Politisi PDIP Bitungbb

BITUNG - Pergantian antar waktu atau PAW telah di umumkan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bitung. Ada tiga nama calon anggota yang bakal masuk DPRD Bitung, Salah satu nama yang disebut adalah Rafika Papente, politisi PDIP asal Matuari

Sebagaimana disampaikan Ketua KPU Bitung Deslie Sumampouw SE, bahwa

tiga nama dimaksud adalah Ibu Rafika Papente PDIP, Ibu Melia Moesrin. Partai Golkar, dan Pak Edwin Podo Gerindra

Menurut Deslie Rafika akan menggantikan Geraldi Mantiri yang kini berstatus sebagai calon Walikota. Oleh karena Rafika peraih suara terbanyak keempat di Dapil Matuari-Ranowulu, pada Pemilu Legislatif Februari lalu.

"Namun, pelantikannya, Rafika masih menunggu proses. Setelah dari KPU, proses selanjutnya menunggu terbitnya Surat Keputusan (SK) Gubernur Sulawesi Utara sebagai dasar pelantikan." Jelas Deslie, Senin (28/10/2024)

Terkait hal ini, Rafika sudah memberikan tanggapannya. Ia menyampaikan terima kasih ke pimpinan PDI Perjuangan di tingkat pusat, provinsi maupun Bitung.

"Saya anggap ini bagian dari penugasan partai kepada saya selaku kader. Karena itu saya harus berterima kasih ke Ibu Ketua Umum (Megawati Soekarnoputri,red), Pak Olly (Dondokambey), dan Pak Maurits (Mantiri) selaku pimpinan saya," katanya.

Rafika pun menegaskan komitmennya untuk terus berjuang di garis partai. Ia memastikan sebagai kader akan loyal terhadap instruksi partai, terutama yang berhubungan dengan kesejahteraan rakyat.

Pun demikian terkait perhelatan Pilkada 2024. Ketua Komisi I DPRD Bitung periode lalu ini memastikan akan berjuang semaksimal mungkin.

"Untuk Pilkada sudah jelas. Sebelum ini pun saya aktif bergerak untuk kemenangan GM-Win (Geraldi Mantiri-Erwin Wurangian,red) dan SK-DT (Steven Kandouw-Denny Tuejeh,red). Itu tak perlu dipertanyakan karena sudah harga mati bagi setiap kader," tandasnya. (***)